



社内の出来事

ロゴマーク

35周年の始まりに思い切ってロゴマークを変更しました。

過去を否定するものではなく、未来に向かって進む意味を込めて横浜在住の中山デザイナーと打ち合わせを重ね決定しました。



《解説》

外側の円(縁)は人と人のコミュニケーション、山は地元の手稻山、★は不变の輝きである北斗星、地元のマスコットキャラクターのていぬ君の髪型を参考に、社員が世界や、さらに未来に向けて大きく羽ばたくよう願いを込めたデザインです。

【蓑輪】

セミナーの参加

クワタカレッジ

11月23,24,25日にクワタカレッジ シニアコース最終回に参加しました。

今回は今までの咬合の学びを活かし補綴装置を製作しました。実際に製作することにより講演されていた内容をよく理解できました。基本を学べましたので、応用である臨床に少しでも反映させ より良い補綴装置を製作していきます。47年、受講者3,000名以上の歴史ある本コースもついに最後になり、スタッフの方や受講者にも戸惑いの空気が流れる中の受講となりました。今後は受講者が教えを広めて歯科界を良くしていきます。【蓑】



社外の出来事①

株式会社ウェイド見学

10月12日、株式会社ウェイド様を見学に行ってきました。様々な工夫を凝らし作業にあたっていて、学ぶことが沢山ありました。

お昼はカレー、夜はお肉をご馳走になり、とても美味しかったです。お忙しい中時間を割いていただきありがとうございました！

【蓑】



社外の出来事②

The Bonds Of Hokkaido

平成30年11月11日(日)北海道歯科医師会館にて行われた勉強会に参加して参りました。

北海道内の歯科スタディーグループが年に1回オープンセミナーとなります。

様々な角度、専門性からの症例発表は非常に勉強となります。

大勢の歯科医療従事者が聴講していました。勉強にゴールは無いんですね！

私にも伸びしろが有ると感じました(笑)

勉強は技術者にとっての仕入れですね！【蓑輪】

